Cuando recogía su correspondencia

Policía nacional herido grave por una «carta bomba»

Basauri (Vizcaya). El policía nacional Rafael Ribas Molina resultó herido de gravedad ayer al explotarle un artefacto cuando abrió el buzón de su domicilio, en el número 17 de la calle Valentín de Berriotxoa, en Basauri (Vizcaya) para recoger la correspondencia. La explosión afectó de lleno al rostro del agente, que quedó tendido en el suelo y fue trasladado al Hospital de Cruces (Baracaldo) por una ambulancia de la Policía Nacional.

La bomba hizo explosión a las 13,55 horas de la tarde cuando Rafael Ribas recogía su correspondencia, informaron fuentes policiales en el lugar del suceso.

La explosión que ha causado heridas graves al policía nacional Rafael Ribas se produjo al abrir éste una «carta-bomba» que se encontró en su buzón, confirmaron fuentes del Gobierno Civil de Vizcaya.

Según estas fuentes, Rafael Ribas econtró en su buzón de correos una carta y procedió a abrirla, momento en que hizo explosión el artefacto, compuesto al parecer por una carga de entre 100 y 200 gramos de cloratita y pólvora negra.

El policía herido tiene concedido el traslado a Sevilla, según confirmaron las mismas fuentes, y estaba destinado hasta el momento en la quinta sección de radio patrullas

A consecuencia de la explosión ha perdido los dedos pulgar índice y medio de la mano derecha y tiene lesiones de diversa consideración en la cara. Sin embargo, ni su vida, ni su vista corren peligro y en todo momento ha permanecido consciente.

En el lugar del suceso se podía observar que el buzón del policía se encontraba intacto, incluso podía leerse perfectamente el nombre de la víctima. Sin embargo los tres buzones inferiores quedaron reventados por la explosión.

Los dedos
pulgar índice y
medio de la
mano derecha le
han sido
amputados

Fuentes del Gobierno Civil de Vizcaya señalaron que esta es la primera vez que se registra un atentado de estas características.

El portal donde se ha producido el atentado tiene una puerta de dos hojas con cristales, que resultaron rotos, y en el interior, a la izquierda, se encuentran los buzones donde se instaló el artefacto.

A consecuencia de la onda expansiva, media docena de buzones resultaron reventados, aunque no el del policía, y un vehículo estacionado frente al portal fue afectado por los restos de cristales.

Consciente

Tanto en el suelo del portal, bajo los buzones, como en el vehículo se observaban manchas de sangre, por lo que se supone que el policía herido, que quedó consciente, salió y se apoyó en el turismo.

Los vecinos del inmueble señalaron que «se ha oído una explosión muy fuerte y al salir a ver qué pasaba nos hemos encontrado con mucho humo».

Aseguraron que cuando se produjeron los hechos, «Rafael regresaba, junto con su mujer Estrella Cuendes, de hacer la compra porque después de oir la explosión, bajamos y había una bolsa ensangrentada», aunque otros vecinos negaron que estuviera con su esposa en el momento de la explosión.

Otro de los vecinos señaló que «yo había recogido la correspodencia que había en mi buzón cinco minutos antes y no me ha pillado la explosión de milagro».

Rafael Ribas, de 29 años, casado y con tres hijos de 10, 6 y 3 años, lleva cinco años viviendo en Basauri y recientemente, informaron fuentes del Gobierno Civil de Vizcaya, ha solicitado su traslado a Sevilla.

Rafael Ribas fue trasladado por una ambulancia de la Policía, cuyo cuartel se encuentra a unos centenares de metros, al Hospital de Cruces-Baracaldo donde continúa internado.

El Gobernador Civil de Vizcaya, Ignacio López, ha acudido al centro hospitalario para interesarse por el estado del herido.

Tras las explosiones sufridas

Siete mil personas evacuadas en Finisterre

Santiago de Compostela. Un éxodo masivo se registro ayer en Finisterre, Cée, Muxía, Corcubión, Laxe y Camariñas donde las calles presentaban un aspecto desolador, mientras la Guardia Civil conducía los camiones con productos tóxicos del «Cason» hacia el acuartelamiento de Santa Cruz de Parga.

Después de las explosiones registradas durante la noche del pasado jueves a bordo del «Cason», a primera hora de la tarde se producía una más a unos 1.000 metros del mercante.

Esta última explosión, confirmada por el Alcalde de Corcubión, Rafael Mouzo, no produjo víctimas, aunque sí una gran alarma y se cree que procede de algún bidón desplazado del barco.

La explosión originó una nube densa de humo de color grisáceo y en medios marineros no se descarta que se produzcan otras en el entorno del buque siniestrado.

Barricadas

En las primeras horas de la tarde reanudaron su ruta hacia al acuartelamiento lucense de Santa Cruz de Parga los tres camiones que transportan 255 bidones procedentes del buque, tras doce horas de interrupción por oposición vecinal.

Los conductores que guiaban los camiones entregaron las llaves y se negaron a continuar la ruta, por lo que la última etapa del viaje se realiza con efectivos de la Guardia Civil como pilotos.

Unas siete mil personas, según datos oficiales de la Xunta de Galicia, fueron evacuadas desde la noche del pasado jueves y permanecen albergadas en distintos centros de Santiago de Compostela, Noya, La Coruña y otras poblaciones del interior.

Las mayores dificultades, según la misma fuente, se centran en la situación de los evacuados a Noya, villa que está absolutamente desbordada, por lo que se pidió la solidaridad de los municipios próximos para acoger aparte de las dos mil personas que se concentraron aquí.

Para estos evacuados, la Xunta pide con urgencia alimentos básicos, ropas de abrigo y colchonetas, con los que hacer frente a las necesidades de las próximas horas. La explosión originó una nube densa de humo grisáceo

Mientras telefoneaba

Roban la cartera en N. York a la primera dama de Costa Rica

Nueva York. La primera dama de Costa Rica, Margarita Arias Sánchez, sufrió el pasado lunes el robo de su cartera con todo el dinero y los documentos que llevaba cuando se encontraba en Nueva York desde donde se dirigía a Oslo donde su marido recibiría el premio Nóbel de la Paz, se informó ayer.

Margarita Arias había asistido junto a su marido, el presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, a una misa en la catedral de San Patricio por la paz en Centroamérica y, acompañada por la embajadora alterna ante la ONU, Emelia Barish, trataba de conseguir un taxi para ir de compras.

«Estuvimos esperando mucho rato en la calle - contó Barish - y como no pasaba ninguno, decidimos entrar en una tienda para pedirlo por teléfono. Mientras yo telefoneaba, la señora Arias se fue a escoger unas tarjetas de felicitación y en ese momento fue cuando alguien le abrió el bolso y le quitó la cartera».

La primera dama de Costa Rica se quedó muy sorprendida al darse cuenta que se había quedado sin dinero y sin tarjetas de crédito, algo que necesitaba imperiosamente para comprar ropa de invierno para llevar a Oslo, puesto que en las tiendas de San José no había encontrado más que vestidos veraniegos.

De todas formas, señaló después a su séquito, lo que más la entristeció fue haber perdido algunas fotografías de sus hijos que también llevaba en la cartera.

En la cena de gala ofrecida al matrimonio presidencial costarricense, el alcalde de la ciudad, Edward Koch fue informado de lo ocurrido, pero «lo único que pudo hacer fue pedirle disculpas».

En Madrid

Un cortocircuito provoca un incendio en una gasolinera

Madrid. Tres bomberos del ayuntamiento de Madrid resultaron heridos leves en un incendio que se registró en la mañana de ayer en una antigua gasolinera de la calle madrileña de San Bernardo, al parecer provocado por un cortocircuito.

El jefe de guardia, Eugenio Amores, y los números Angel Galán y José Blanco, resultaron con heridas de carácter leve, al caer a una zona de obras en el momento que trataban de extinguir el incendio, señalaron algunos de sus compañeros.

El incendio se inició alrededor de las nueve de la mañana en la antigua gasolinera de la calle de San Bernardo, número 2, debido, dijeron algunos bomberos que trabajaron en la extinción, «a algun cortocircuto fortuito iniciado en el sótano, donde se almacenan maderas y objetos de obras».

El siniestro no tuvo mayores consecuencias, ya que la estación de servicio se encontraba en período de reformas y los cinco depósitos de gasolina que había estaban vacíos, por lo que se extinguió a la media hora de producirse.

Los bomberos que resultaron heridos no tuvieron que ser hospitalizados ya que apenas sufrieron heridas de consideración, las cuales fueron curadas en el lugar de los hechos por miembros de la Cruz Roja.

Para los trabajos de extinción de las llamas han acudido dos autobombas, cuatro tanques, un coche rampa, un coche mando y coche carga de aire comprimido.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Sr. Director del Banco o Caja	de Ahorros		
de	los recibos correspondien	le agradeceré carge a mi cu tes del diario EL DIA DE TOLEDO. Atentam	uenta rente.
		Provincia	
C.I.F o D.N.I. Nº			

Suscripción especial para Toledo capital: Mensual, 1.400 pesetas. Servicio a domicilio.

Suscripción anual: 17.000 pesetas. Suscripción semestral: 8.500 pesetas. Suscripción trimestral: 4.200 pesetas. Suscripción mensual: 1.400 pesetas.

NOTA: Enviar a EL DIA DE TOLEDO Plza. Zocodover, 7, 3º I. 45001 TOLEDO

(Firma)